



**A l'occasion d'un vernissage d'œuvres artistiques de la section peinture du comité social et culturel Renault du Mans, vendredi 1er décembre 2023, la maison de quartier Pierre-Guédou, au Mans, accueillait une dizaine d'artistes-peintres. Dans cette galerie d'art improvisée, deux exposantes ont expliqué leurs processus de création, leurs esthétiques et leurs inspirations.**

### **Une artiste-peintre autodidacte et passionnée depuis quinze ans**

Mauricette, peintre amatrice mancelle, fait partie de la section arts plastiques du C.S.E Renault. Elle exerce l'activité d'artiste-peintre depuis une quinzaine d'années comme loisir, mais surtout, comme passion. « **Je m'ennuyais quand je suis partie en retraite. J'ai alors commencé à peindre, puis j'ai appris à dessiner** », précise celle qui s'est instruite elle-même à l'art de la peinture.

### **Une atmosphère conviviale au vernissage comme à l'atelier de peinture**

Dans ce vernissage comme dans l'atelier de peinture, chacun.e s'entraide pour trouver sa propre manière de peindre et sa propre esthétique. Pour Mauricette, la peinture est un refuge. « **J'aime peindre des œuvres douces et lumineuses qui ne sont pas toujours ce que la vie nous apporte** », justifie cette passionnée, heureuse d'exposer ses toiles.





### **Des techniques et des styles propres à chaque peintre**

**« J'aime le mélange de couleurs. C'est pour cela que j'utilise la peinture à l'huile qui est plus maniable et pratique que l'aquarelle et qui nécessite une maîtrise correcte de l'eau »,** poursuit Mauricette.

Geneviève, une artiste-peintre, est aquarelliste depuis 2010. **« J'ai toujours aimé dessiner la nature. Lorsque mon fils m'a offert une palette de couleurs pour la peinture à l'eau, je me suis lancée dans l'aquarelle »,** raconte cette férue de paysages maritimes.

### **D'autres événements organisés tout au long de l'année**

Le groupe de peinture du comité d'art plastique du C.S.E Renault expose dans son atelier de peinture et dans plusieurs lieux en Sarthe tout au long de l'année. Ainsi, d'autres événements culturels sont organisés pour que les artistes amateurs et amatrices

transmettent leur vision du monde et leur art.

**Textes et photos : Adhéma LUNEL.**



**Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)



- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)